

## KATA PENGANTAR



*Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Alhamdulillah bersyukur kehadiran Allah Yang Maha Kuasa, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul "Profil Laboratorium dan Kompetensi Guru Pengelola Laboratorium IPA/Biologi pada 4 SMP Negeri di Kecamatan Lima Puluh Pekanbaru Tahun Pelajaran 2017/2018". Skripsi ini ditulis dalam rangka memenuhi persyaratan meraih gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Banyak hambatan yang menimbulkan kesulitan dalam menyelesaikan Skripsi ini, namun berkat bantuan serta dorongan dari berbagai pihak akhirnya kesulitan-kesulitan yang timbul dapat teratasi. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ibu Dra. Suryanti, M.Si. selaku pembimbing utama dan Ibu Desti, M.Pd. selaku pembimbing pendamping atas segala bimbingan dan arahan serta masukan yang sangat diperlukan dalam penulisan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H, M.Cl selaku Rektor Universitas Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan FKIP, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Dr. Sudirman Shomary, M.Ed selaku Wakil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan, Bapak Drs. Muspita selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan yang telah memberi izin kepada penulis sehingga terlaksananya penelitian ini, Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.P selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi dan Ibu Mellisa, S.Pd., M.P selaku Sekertaris Program Studi Pendidikan Biologi, Bapak dan Ibu dosen FKIP UIR khususnya dosen program studi Biologi yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman-

pengalamannya selama penulis mengikuti perkuliahan, karyawan dan Staf Tata Usaha FKIP UIR yang telah memberikan bantuannya. Terimakasih kepada empat guru kepala laboratorium IPA/Biologi pada 4 SMPN di Kecamatan Lima Puluh Pekanbaru serta majelis dan Staf Tata Usaha yang telah memberikan banyak bantuan selama penulis melakukan penelitian.

Terimakasih kepada keluarga tercinta terutama ayahanda Ruben Simanjuntak dan Ibunda Evi Hariyati yang selalu memberikan doa, dorongan, motivasi dan semangat kepada penulis baik secara moril dan materi serta mencurah kasih sayang dengan tulus dan ikhlas yang tiada hentinya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini serta. Terimakasih kepada adik tersayang Noveri Adittiyo. Sdan Andoni Aji Saputra. S yang selalu memberikan doa, motivasi dan semangat kepada penulis baik secara moril dan materil serta mencurah kasih sayang dengan tulus dan ikhlas yang tiada hentinya serta seluruh keluarga besar yang senantiasa mendukung penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Terimakasih kepada senior dan seluruh keluarga besar Prodi Pendidikan Biologi yang sudah memberikan waktu, kebersamaan dan bimbingannya selama perkuliahan. Serta adik-adik seperjuangan terimakasih sudah mengajarkan penulis kebersamaan. Selain dari itu, penulis banyak mendapat bantuan baik moril maupun materil dari teman-temanseperjuangan angkatan 2014 kelas E. Terimakasih kepada sahabat-sahabat yang telah mendukung dalam penulisan skripsi terutama Lilis Hendriyani, Ayu Deswita Putri, Febry Melda, Baiq Nurul Aisyah, Cucik Ariyogi Wijayanti, Afriyuni dan Suci Arsyika.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, hal ini karena keterbatasan pengetahuan penulis. Oleh karena itu kritik serta saran yang bersifat membangun dan mendukung demi kesempurnaan penulisan skripsi ini sangat penulis harapkan. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak. Amin.

Pekanbaru, Mei 2017

Penulis



Dokumen ini adalah Arsip Miik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau